



和気満堂

宜野湾市立 真志喜中学校
 2024年度学校だより 第2号
 ～心豊かに自ら学び、たくましく国際社会を生きる真中生～
 令和6年5月7日発行 校長 又吉直正

□各学年ともに新年度も目標達成に向けて動き出しました！

4月下旬～5月初旬にかけ、各学年ともに新体制のもと、新しい学級役員、学年役員が決定し、学年朝会もその新役員が会の進行を行うなど、新鮮な気持ちで学年経営、学級経営がスタートしています。3年生の学年集会ではまず、先生方一人ひとりの自己紹介がありました。また、各学年の学級役員も自己紹介の場があり、それぞれの学級の紹介や学級担任と力を合わせて頑張っていくなどの決意表明もありました。先生方からは、生活習慣と学習習慣の確立について激励の声かけがあり、不安な受験生にとっては共に頑張っていくこととする雰囲気がつたわってきました。昨年の合唱コンクールや修学旅行で発揮した団結力が3年生になっても更に期待できそうな感じです。1・2年生も3年生と同じく、授業への向き合い方では真剣な様子が伝わってきました。授業も4月中旬からはグループでの学習や発表、GIGAスクール端末を活用した学習活動が多くなり、生徒も一生懸命に授業に参加している様子がありました。



学年朝会 ～3学年～



～個別最適な学習を模索しながら～



□大成功に終わった新入生歓迎ドッジボール大会

5月2日(木)に新入生歓迎のドッジボール大会が開催されました。各学級では大会に向けてのチーム編制や戦略について話し合いが行われていました。今年度の生徒会活動の取組では「つなぐ生徒会活動」の実践があります。いろんな活動をつなぐ中で、新入生歓迎レクは生徒会独自の企画としてドッジボールが採択されました。開催に向けては、大きく2つの課題がありました。まず一つ目は限られた時間や場所の中でどのように実施したらよいか。※雨で延期した。二つ目としてはクラスの団結力を発揮するために必要な仲間との繋がり、兄弟学級としての繋がり、学校全体として成功させるためのルールづくりや仕掛けなどをどのように整え、気持ちの繋がりを持たせたいか...? 生徒会執行部ではこのように不安なことがあったと思います。しかし、大会を終えてみて、結果的には、仲間の絆も深め合っていた。心も繋がり合っていたように感じた。難しい条件の中で、大成功だったと思います。対抗戦ということもあって、試合の結果による成果発表もありましたが、同時に結果は出ななかったけれども、仲間同士で一生懸命に応援し合い、心の絆を深め、繋がり合っていたクラスも素晴らしい価値、成果を収めたと思います。よって、全て大成功でした。お疲れ様でした。



◆「学級懇談会」「部活動結成式」にご参加いただき、ありがとうございました。



4月21日(日)に「日曜授業参観」「学級懇談会」「部活動結成式」が開催されました。授業参観に参加いただいた保護者の皆さんは、1学年で218人、2学年で206人、3学年は188人の参加があり、合計で612人の参加がありました。保護者の皆様におきましてはお忙しい中、時間を割いて学校までお越しいただき心から感謝を申し上げます。ありがとうございました。部活動結成式は体育館で全体会がありその後は各部単位での結成式へと流れました。今年度は学校が主導する部が17部あり、その以外に地域団体として活動している部が6つになります。それぞれの部には先生の承認を得た形で顧問をお願いしています。外部コーチも顧問とは別に10名の委嘱を行っています。生徒の健全育成に向け、これからも保護者の皆様、外部コーチの皆様にはお力添えをお願いしたいと思います。



学級懇談会・部活動結成式

◆5月の主な学校関連行事

- 5月 7日(火) ⇒ 地域生徒会結成式
- 5月 1日(水) ⇒ i-check(1・2年)
- 5月 9日(木) ⇒ 歯科検診④
- 5月15日(水) ⇒ ノー部活デー、特別日課
- 5月22日(水) ⇒ ノー部活デー、特別日課
- 5月23日(木) ⇒ 視力検査(全学年)
- 5月24日(金) ⇒ 授業参観、PTA総会(3校時)
- 5月29日(水) ⇒ 生徒会朝会(校長講話)
⇒ ノー部活デー
- 5月30日(木) ⇒ 尿検査①、聴力検査(1・3年)
- 5月31日(金) ⇒ 尿検査②、中体連選手激励式(3校時)

◆5月の学級経営の重点

- 1年：ルールや必要な態度を身につける
 - ：個人の学習・生活目標に目を向ける
 - ：学級での自分の役割を自覚し活動する
- 2年：学級の団結力を深める。
 - ：積極的に学級の諸活動に取り組む
 - ：諸検査に真剣に取り組む
- 3年：家庭学習に計画的に取り組む
 - ：悩みがあれば面談等で早めに相談する
 - ：諸検査結果に関心を持たせる